

Artemisa accueillera le meeting national pour la Journée de la Rébellion Nationale à Cuba



La Havane, 7 juin (RHC)- La province d'Artemisa, dans l'Ouest de Cuba accueillera le meeting national à l'Occasion de la Journée de la Rébellion Nationale le 26 juillet prochain date à laquelle l'on évoquera la mémoire des protagonistes des attaques contre la Caserne Moncada, à Santiago de Cuba et Carlos Manuel de Céspedes, à Bayamo en 1953.

Ces actions avaient pour but de donner le coup d'envoi de la lutte contre la dictature de Batista.

Le Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba a décidé que ce territoire soit le siège des célébrations pour le 61e anniversaire de cet important fait historique compte tenu de ses liens avec ce fait historique et de ses résultats dans l'actualisation du modèle économique cubain.

Artemisa accueille cet encouragement à l'approche de la célébration en mois d'août du 3e anniversaire de l'application de nouvelles conception dans la direction politique et administrative de ce territoire.

Parmi les principaux résultats de la province figurent la création de la Zone Spéciale de Développement du Mariel, la mise en application d'une Système de Commercialisation de Production de l'Agriculture et de l'Élevage contribuant à réduire les pertes ainsi que les progrès faits dans d'importants secteurs productifs

comme l'apiculture et l'élevage de porcins.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/25206-artemisa-accueillera-le-meeting-national-pour-la-journee-de-la-rebellion-nationale-a-cuba>



Radio Habana Cuba